
Skript

Martijn begegnet Jesus Christus 
Ob ich etwas teilen möchte, bei dem ich erfahren habe, wann etwas eine Manipulation ist 
oder wann es real ist …

Ich war um die 12 Jahre, ich muss kurz umschalten weil es nicht wichtig ist, wie alt ich genau 
war, aber es ist sehr wichtig für mein Gefühl, ja, ich war 12 Jahre alt, und als ich 12 Jahre alt 
war, wurde ich irgendwann physisch entführt, ich wurde neurologisch entführt, ich wurde 
zuerst in meinen Gehirn gehackt, wo mein Körper von einer super fortgeschrittenen Rasse 
übernommen und kontrolliert wurde. Und ich wurde buchstäblich physisch durch die Wand 
nach draußen entführt. Es war mitten in der Nacht. Ich war bei vollem Bewusstsein. Was ich 
schon erwähnt habe, ich war und bin mir bewusst, dass ich selbst zulasse, was geschieht 
und was nicht geschieht.

Ich habe den „Command“ gegeben, dass das, was sie bei mir untersuchten, aufhört. Und 
genau das ist passiert. Sie versuchten immer noch, alles Mögliche zu tun, um es in Gang zu 
setzen, aber das geschah nicht, es funktionierte nicht. Dann wurde ich zu meinem ääh ... 
zurückgebracht, es waren sehr unruhige Reaktionen mit sehr seltsamen, leicht 
kreischenden Tönen, die diese Wesen aus Angst vor dieser Kraft, von sich gaben. Und ich 
schickte ihnen zur Beruhigung: „Habt keine Angst, ich passe nur auf mich auf und bringe 
euch auf keinen Fall in eine beunruhigende Situation.“ Das habe ich schon als Kind gespürt, 
das beschreibe ich jetzt mit diesen Worten was bedeutete, dass ich aufgrund der Angst und
der Schnelligkeit dieser Wesen und auch der Aggression, die damit einher ging, ich sehr 
schnell in mein Bett geschmissen wurde. Und als ich ins Bett geschmissen wurde, wurde ich
tatsächlich zusammengedrückt, und etwas passierte mit meinem Nacken und dann knackte 
mein Nacken. Und es war wie ... und ich kann es jetzt noch hören, wie 2 Äste, die in zwei 
Hälften gebrochen wurden, KNACK machte es und dann lag ich in meinem Bett und war 
völlig gelähmt. Ich konnte meine Hände noch bewegen, aber meinen Hals überhaupt nicht 
mehr.

So habe ich die ganze Nacht verbracht … Ich konnte auch nicht sprechen, meine Stimme 
funktionierte nicht, ich wartete darauf, dass es hell wurde. Und ich hatte Schmerzen, bei der
kleinsten Bewegung im Nacken, bei der kleinsten Bewegung ... allein der Gedanke daran, 
dass sich mein Nacken bewegte, verursachte unvorstellbare Schmerzen in meinem Nacken. 
Irgendwann kam natürlich meine Mutter am Morgen und so lag ich 3 Wochen lang. Keiner 
konnte herausfinden, was es war. Da war also etwas beschädigt worden.

Während dieser drei Wochen wurde ein weiterer Versuch unternommen, meinen Verstand 
wieder zu hacken. Und so stieg ich eines Nachmittags aus meinem Körper heraus. Ich lag 
natürlich in meinem kleinen Bett, ich hatte eines dieser Metall-Klappbetten mit diesen 
Vorhängen, weißt du, das war früher total modern, damit braucht man heute nicht mehr 
ankommen, aber damals war es das schönste Bett in der Nachbarschaft, und so stieg ich 
aus meinem Körper und ich sehe mich dort liegen und in dem Moment fühlte ich: „Oh 
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wunderbar, mein Nacken tut wieder“, ich konnte meinen Körper wieder komplett  bewegen 
und ich sehe meinen Körper liegen und ich ging hoch, ganz hoch durch das Gebäude, und 
dann ging ich von der Erde weg und ich sehe, so dass die Atmosphäre immer dunkler 
wurde, also der Himmel. Und ich fühle und so sehe ich „Ich löse mich von der Erde“ und es 
wurde ganz schwarz und plötzlich sehe ich schon einen Stern. Ich schaue zurück und sehe 
die Erde. Ich finde es vollkommen normal, aber ich hatte ein sensationelles Gefühl des 
Staunens, wie schön das ist.

Und dann gehe ich weiter nach oben und plötzlich kommt ein Licht und eine Art Person, ein
Mann in einem Gewand, kommt auf mich zu und versucht mich zu beruhigen, dass alles, 
was passiert ist, in Ordnung ist: „Du brauchst keine Angst zu haben, es ist Teil einer 
Abmachung, die du auf der Ebene … “,  und es kam ein ganzes Programm. Und von dieser 
Person konnte ich das Gesicht nicht sehen …

Ich sah nur langes Haar, ein Gewand und auch eine Art Sandalen aus Seil, sehr schön und 
mit viel Licht. Und in einem gewissen Moment sagte ich ich so: „Ich möchte sehen, wer du 
bist, wer bist du. Wer bist du, dass du kommst und mir das sagst? Denn ich weiß, auch wenn
ich nicht weiß, wie es funktioniert, dass ich unsterblich bin.“ Und so wurde das Bild scharfer 
und das Licht drumherum weniger und es war Jesus. Und ich schaue also auf Jesus, auf sein
Gesicht, und ich bin erfüllt von der Schönheit und der Wärme, die in dem Programm 
gespeichert ist, was der Mensch mit diesem Konzept erlebt. Und während das geschah, 
wusste ich auch, dass das Gefühl, das ich in meinem System, in meinem Körper fühlte, ich 
fühlte also durch diese Beobachtung außerhalb von mir ...   da ist er wieder ... kam er auch 
in mein Bewusstsein und ich fühlte diesen Jesus, und ich spreche rein, speziell für die Leute,
die das anders sehen, rein über dieses Ereignis, ob es der echte Jesus ist oder nicht, lasse 
ich im Raum stehen, ob es einen echten Jesus gibt, lasse ich auch im Raum stehen, aber 
angenommen, es gibt einen echten, ich spreche rein über diese Erfahrung, mit allem 
Respekt für uns alle. Ich teile nur mit, was ich zu teilen habe.
Und ich sehe Jesus und ich fühle in meinem ganzen Bewusstsein so viele unglaublich 
schöne Energien, so viel Kraft und so viel Liebe und so viel Schutz und ich wurde einfach 
mitgerissen davon. Ich habe mich dieser Kraft hingegeben, wie die Hingabe beim Tod. Ich 
fühlte einfach, dass ich tatsächlich wie ... es war die Wahl, gehst du mit oder nicht. Und in 
diesem Moment durchdrang es mich, so kraftvoll, und es war auch eine unglaublich feine 
Kraft, so fein, und sie durchdrang mich, ich ging ganz in sie hinein, und während das 
geschah, dachte ich plötzlich sehr stark an meinen Hals. Und weil ich mit meinem 
Bewusstsein in meinen Nacken schoss, schoss mein Bewusstsein zurück in meinen Körper. 
Und während das geschah, dadurch dass ich mit meiner Präsenz in meinem Körper war, 
fühlte ich plötzlich den Unterschied zwischen meiner eigenen Autorität und dem Feld, das 
in mich eindrang und wollte, dass ich mich so fühle: „Komm mit, komm mit, komm mit, 
komm mit, wir lieben dich (flüsternd).“ Und in dem Moment, in dem das geschah, konnte ich
das Wesen anschauen, es war ganz so, wie wir alle es auch sehen, und in dem Moment 
schaute ich es an und dann sagte ich ... nicht mit Worten wohlgemerkt ... ich sagte: „Ich 
repräsentiere ‚The Force‘ in der Energie, die Kraft von innen“, das MANNA .... rief ich aus.
Und schwupps, da war es, ein gigantisches Bewusstseinsfeld, eine Explosion von mir als 
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kleines Kind ne ...  als Wesen, so groß, so groß, und dann wollte ich eines, ich hab um 
"Gleichwertigkeit" gebeten, MANNA trifft MANNA in Energie, schöpferische Wesen begegnen
sich. Und in diesem Moment ging es zur Sache ... 

Es gab eine gegen mich gerichtete Aggression auf Grund der Entlarvung ... wie ich den Mut 
hatte, mich mit der Christusenergie auf eine Stufe zu stellen. Ich bekam alles durch mich 
hindurch. In diesem Moment wurde ich aus diesem Körper herausgezogen, während ich auf
der Erde schon aus meinem Körper heraus war, und ich wurde geradewegs durch eine 
schwarze Fläche geschlagen, wirklich eine Fläche, also Bumm ... als ob ich durch eine 
schwarze, betonierte Wand flog und ich landete in einem anderen Raum und dort drehte 
ich mich so halb um, auf dem Rücken liegend und ich sah nur Sterne und dann wurde mir 
gesagt, ich könnte dort über meine Sünden nachdenken. Und ich drehte mich und ich 
bekam immer wieder Ermahnungen von meinem Körper ... "Du kannst hier raus, aber dann 
musst du erst"... Ich wurde immer wieder mit dieser Kraft konfrontiert, die ich außerhalb von
mir gesehen hatte, und ich tat es nicht. Ich lag auch unglaublich lange da, ich fand das 
damals eine sehr traumatische Erfahrung, es nahm kein Ende.

Wenn wir über den Begriff der Zeit sprechen, so kann man unter Hypnose 10 Jahre erleben 
und man ist vielleicht 3 Minuten unter Hypnose. Für mich waren das 250 Jahre, es war 
unglaublich lang. Ich habe mir als Kind irgendwann Sorgen gemacht, was ist, wenn ich 
später zurückkomme, meine Eltern leben dann dort nicht mehr, so lange hat es gedauert. 
Und dann wusste ich, oh nein, genau das ist der Versuch. Ich weiß, ich muss jetzt in diesem 
Konzept denken, ich muss mich hingeben. Also wurde die maximale Kraft eingesetzt. Ich 
schwebte auf mein Rücken und hab mich immer wieder umgedreht, und irgendwann 
schaute ich nach oben und sehe ich all die Sterne. Und weil ich angefangen habe zu starren,
und ich wurde auch müde davon, irgendwann sehe ich nur noch kleine Linien. Ich sah nur 
noch kleine Linien, und während ich diese kleinen Linien betrachtete, schloss ich meine 
Augen und beschloss, dass ich diese kleinen Linien außerhalb auch innen in mir sehen 
würde. Als ich diese kleinen Linien in mir sah, stellte ich es mir so vor, dass ich mit meiner 
Fähigkeit in mir entschied, dass diese Umgebung, in der ich scheinbar war, in mir selbst 
stecke. Ich stellte mir vor, dass es aufhörte, und in diesem Moment gab es einen Knall, eine 
Explosion, und ich flog aus diesem Raum heraus, direkt durch die Wand in die andere 
Richtung, und ich flog rückwärts, so gerade und superschnell durch die Atmosphäre. 
Bumm ... und dann kam ich zurück in meinen Körper.

Und wenn du jetzt fragst: „Woher weißt du das alles?“ Stimme niemals mit etwas überein, 
was sich als größer als du selbst präsentiert. Es können natürlich zwei Dinge sein, es kann 
sein, dass du in deine Persönlichkeit bist  und das Gefühl hast, dass das andere größer ist, 
also musst du dabei wachsam sein, es kann auch sein, dass der andere sich größer zeigen 
will, um dich auf liebevolle Weise zu überzeugen. Schöpferische Wesen, unabhängig vom 
Bewusstseinsgrad, mischen sich nie ein, überstimmen sich überzeugen dich nie, und wenn 
ein Kontakt zustande kommt, ist der Kontakt auf 100% gleichwertige Ebene. Und Wesen, die
eine andere Agenda haben, werden niemals das Spiel der Gleichwertigkeit spielen, denn 
wenn sie gleichwertig handeln, wird eine Energie erzeugt, die sie unfähig macht, noch etwas 
anzustellen.
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Es wird also immer, immer einen Unterschied geben. Und die größte Botschaft für die 
Menschheit ist, dass sie entdecken wird, dass sie buchstäblich Gott repräsentiert, also die 
Kraft allen Lebens. Und so können wir einen „Command“ geben, eine entschlossene 
Energie, eine Anweisung aus Liebe, wir können es aus der Kraft, aus der Zusammenarbeit in
dieser Energie bringen und es dann loslassen. Und das beginnt bei uns selbst.
Ich möchte also auf diese Weise darauf antworten. Es geht sehr tief. Wir werden alle 
entdecken, dass die Liebe viele verschiedene Formen hat und dass die größte Verirrung und
Ablenkung unter dem Banner der Liebe stattfindet. Denn die wahre Liebe, die in dir liegt, 
kannst du nur dann im Außen begegnen, wenn du dich traust, mehr in dir anzunehmen, 
dass sie da ist, und wie groß du bist. Und dann kommst du im Grunde in das ursprüngliche 
Alhelian Bewusstsein ... und da kommen die Wesen her, die hier als Christus reingebracht 
wurden, dass wir uns auch daran erinnern können, woher all die Erinnerungen kommen, 
aber eigentlich ist es ein gigantischer Bewusstseinscluster, der im Programm vorhanden ist 
und der nicht gesehen werden darf, so dass es keine Gleichwertigkeit zwischen dir und 
diesen Wesen gibt, denn dann fängst du an, dich zu identifizieren, du fühlst diese 
Verbindung der Gleichwertigkeit. Und das Gleiche fühlen wir auch untereinander. Wir sitzen 
hier in einer völlig gleichwertigen Position, alle. Und deshalb haben wir eine gute und 
schöne Zeit miteinander.

Quelle: Wolf met schaapskleren Unmatrix #7 mit Martijn van Staveren, Kerkenveld Educatie 2017.
Übersetzung: Petra Witt mit  Unterstützung von Ralph Bonfert. Dieser Text darf kopiert und 
publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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